

笑顔と

神奈川県立金沢支援学校

やさしい心



学校だより

かなざわ

第 194 号 令和 5 年 10 月 25 日

2学期は「お泊り」へ行こう！

今月も宿泊学習や修学旅行が目白押し！新型コロナの影響があったため久しぶりの宿泊行事、これまで学校生活全般を通して学習してきたことを総合的に体験したり実践したりする場です。事前学習の時から楽しみにしている人もいれば、家族以外と初めて外泊することに不安な表情を浮かべる人もいましたが、修学旅行や宿泊から帰ってきたときの表情は達成感に満ちていました。行き先や活動内容は児童・生徒の実態や学習の習得段階に応じて設定しています。参考までに、9月～11月の宿泊行事の目的地を一覧にしました。

学部学年行事	活動場所	宿泊先
小A修学旅行	横浜ヤングボール・ワールドポーターズ・あーすぷらざ	上郷・森の家
中A 2 宿泊学習	OK (スーパーマーケット)	横浜あゆみ荘
中A 3 修学旅行	アクトパーク品川・カップヌードルミュージアム	ヨコハマG インターコンチネンタルH
高A 1 宿泊学習	モザイクモール・ノースポートモール	横浜あゆみ荘
高A 2 修学旅行	箱根彫刻の森・生命の星地球博物館 他	箱根湯本富士屋H
小B 5 宿泊学習	ファンタジーキッズリゾート	横浜あゆみ荘
小B 6 修学旅行	カップヌードルミュージアム	ヨコハマG インターコンチネンタルH
中B 2 宿泊学習	八景島シーパラダイス	野島青少年センター
中B 3 修学旅行	新江ノ島水族館・ボウリング王国	マホバ・マインズ三浦
高B 2 宿泊学習	ららぽーと横浜	横浜あゆみ荘
分2 宿泊学習	川崎水族館・ムサシボール・カップヌードルミュージアム	川崎市青少年の家
分1 宿泊学習	東芝未来科学館・カップヌードルミュージアム	川崎市青少年の家

授業参観の際、ご覧になった方もいらっしゃると思いますが、2階の音楽室の前に横断歩道と信号機が設置されました。小Bの児童は毎日のように並んで廊下を歩き信号を確認して横断歩道を渡る練習に取り組んでいます。また、本物のお金を使って買い物をする学習や模型を使ってICカードで改札を通る練習をしている学年もあります。

秋は出かけるのに良い季節。日頃の学習を実践の場で体験してみよう！と多くの学年で遠足や校外学習に出かけています。初めて見る風景、初めて会う人、初めて触れるもの、学校の外にはたくさんの学びがあります。これからも積極的に校外へ出かけ、さまざまなこと学び、豊かに生きる力をつけていきましょう。

副校長 坂梨 尚美

小学部A部門

中学部B部門

修学旅行報告



小A

小学部A部門5・6年生は10月12日(木)～13日(金)にかけて1泊2日の行程で横浜方面へ行ってきました。天気もよく、過ごしやすい気候で、楽しく充実した2日間を過ごしました。

1日目は、ハマボールでのボーリングからスタート! 事前練習の成果を発揮できた人、練習以上の集中力で臨んだ人、クラスメイト同士の熱いゲームが繰り広げられました。運動のあとは、ワールドポーターズのピュッフェで腹ごしらえ。午後は、階下にあるアニタッチへ。ウサギやヒヨコを優しくタッチして、フワフワな毛並みに癒されました。



た。宿泊場所の上郷森の家では、大浴場でのおんびり湯舟につかってリフレッシュ。夕飯でお腹いっぱいになり、布団に寝転ぶと早々に寝息が聞こえてきました。

2日目は、本郷台のあーすぷらざを訪問しました。世界の民族衣装を試着して記念写真をパシャリ。みんなとっても似合っていましたね。運動、グルメ、動物や異文化との触れ合いと、修学旅行にふさわしい学びの多い旅になりました。

中B

中学部B部門3年生は10月5日(木)～6日(金)にかけて1泊2日の行程で藤沢方面、三浦方面、横須賀方面に行きました。

1日目は学校から新江ノ島水族館に向かう途中では、バスの窓から海の向こうに富士山が見えて「おー」と驚きとうれしさが混ざった声が上がりました。幸先よし! 新江ノ島水族館のなぎさ館では海の漂流物について学習し、『湘南の海玉』作りを体験しました。かわいい思い出のお土産ができました。水族館のイルカのショーではイルカのジャンプに拍手喝采! みんなが笑顔でイルカショーを見つめていました。



2日目のボウリングも生徒と教員皆で大はしゃぎして楽しい時間を過ごしました。

窓から海の見えるホテルで友達と過ごした時間、おいしい食事、体験、見学など、すべてが楽しくて中学部3年生のよい思い出になりました。